Freie Presse





Annaberg | Betrugsmasche kostet Rentnerin viel Geld

Betrugsmasche kostet Rentnerin viel Geld

Erschienen am 06.02.2021



Geyer. Eine 75-Jährige aus Geyer ist Opfer von Telefonbetrügern geworden. Wie die Polizei mitteilt, war sie mehrfach von Unbekannten angerufen und zunächst aufgefordert worden, mehrere tausend Euro für ein scheinbar nicht gekündigtes Gewinnspiel-Abonnement zu begleichen. Anschließend sollte sie für einen angeblichen Gewinn von 800.000 Euro Geld für Notar- sowie Zollkosten auf ein ausländisches Konto überweisen. Der Frau entstand in der Folge durch mehrere getätigte Überweisungen ein Schaden im fünfstelligen Bereich, informiert die Polizei. Diese warnt ausdrücklich vor derartigen Gewinnspielversprechen. Es wird dazu geraten, solche Telefonate, bei denen Geldforderungen gestellt werden, umgehend zu beenden und nichts zu zahlen. Weiter heißt es: "Seien Sie skeptisch bei Auslandsüberweisungen!" Man solle über solche Anrufe Vertrauenspersonen informieren und die Polizei kontaktieren. (aho)

